

Condenan a la UGR por fraude de ley en la contratación de un empleado

La Universidad despidió a un trabajador de Ciencias que llevaba 10 años en precario

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 24.04.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Universidad de Granada (UGR) deberá pagar una indemnización de unos 30.000 euros o readmitir a un trabajador al que despidió de forma improcedente después de que éste presentara una denuncia por un fraude de ley en su contratación, según una resolución de un juzgado de primera Instancia granadino que hizo público ayer CCOO.

En la sentencia se reconoce que la Universidad de Granada y la Fundación Empresa-Universidad crearon una "ficción" por la que esta última institución contrataba a un empleado que en realidad trabajaba en un puesto estructural de laboratorio, según informó ayer la responsable de CCOO en la Universidad, Milagros García.

Cuando este trabajador llevaba diez años en esta situación, con contratos prorrogados año a año y "en situación de precariedad laboral", denunció a la Inspección de Trabajo, que sancionó a la UGR, ha señalado García según informa la agencia EFE.

Posteriormente, la Universidad despidió al trabajador, que denunció el caso en los juzgados, y ahora un juez le da la razón al declarar la contratación como fraude de ley y el despido improcedente.

CCOO ha denunciado que a pesar de las sanciones impuestas por la Inspección de Trabajo y a las condenas en fraude de ley, "la UGR continúa con las contrataciones al margen de la legalidad".

García asegura que hay muchas personas "contratadas por la Fundación pero que trabajan para la UGR".

El sindicato asegura que con estas contrataciones la UGR sustrae a los trabajadores de la aplicación del convenio colectivo que les es propio y les paga un sueldo muy inferior al que les correspondería.

En el caso de este trabajador, se le abonaba un salario de 800 euros cuando le habrían correspondido 1.800 según el convenio, por lo que se le han dejado de pagar 150.000 euros en los diez años que ha trabajado para ella.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



SEMANA SANTA 2009

La más completa información de la Semana Santa de Granada



ENCUESTA

¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 177 personas

- Si
- No
- Hay que acompañarlo de otras medidas

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Huelga de los MIR en Granada

Los residentes han recorrido las instituciones granadinas para protestar por su situación.



ENCUESTA

¿Quién cree que ha salido victorioso del debate digital?

Han contestado 941 personas

- Juan Francisco Gutiérrez, de Nuevas Generaciones del PP